



Dr. ENRIQUE PEREZ ARBELAEZ

En el 70º cumpleaños del señor profesor doctor ENRIQUE PÉREZ ARBELÁEZ, el Instituto de Ciencias Naturales se complace en dedicarle este número de su revista *Caldasía*.

Es Pérez Arbeláez un científico de méritos indiscutibles. Fundó el Herbario Nacional Colombiano y organizó el antiguo Instituto Botánico, con el fin de restaurar en nuestros días las labores que inició la gloriosa Expedición Botánica del Nuevo Reino de Granada. Y lo logró con plena fortuna, fijos los ojos con admiración y cariño

en quien ha sido la pasión científica de toda su vida: MUTIS el Grande. Escritor de altísimos quilates ha enriquecido la ciencia colombiana con numerosas obras botánicas, que son base insustituible para el estudio comprensivo de nuestras riquezas naturales. Y en la prensa diaria ha sido sembrador incansable de inquietudes y de cuantas iniciativas cree aptas para el adelanto de su patria, a la que tanto ama.

La Universidad Nacional, con motivo de esta conmemoración, le confirió, en solemne acto académico, el título de *Profesor Honorario*. Justo reconocimiento para quien ha mirado siempre con interés estos claustros, donde su ejemplo ha sido fecundo y su nombre se repite con respeto y profunda simpatía.

**NUEVO DIRECTOR  
DEL INSTITUTO DE CIENCIAS NATURALES**

En junio de 1965 se retiró de la Dirección del Instituto el Dr. M. Andrés SORIANO LLERAS, quien realizó una valiosa labor entre nosotros. Para sucederle fue nombrado el Dr. Rer. Nat. Luis Eduardo MORA OSEJO, antiguo profesor de esta institución y últimamente Decano del Instituto Tecnológico Agrícola de Pasto (Colombia).